

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 200

7. Februar 2012

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Mark Brockmann, Gerrit Buse, René Hopf, David Knur, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Robert Niehage, Marie Reitz, Simon Szustkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, Raphael Krusenbaum, Martin Matzat, Susanna Pohl, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
- Abwesend: Gülşah Ibas, Janina Kim Marks
- Gast: Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Beteiligung Organisation 40-Jahr-Feier</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Bildertafel des FSR</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>Newsletter</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>

## 1 Protokoll

- 198: wurde veröffentlicht
- 199: keine Anmerkungen → wird veröffentlicht

## 2 Post

(keine Post)

## 3 Berichte

Bei der Senats-LuSt<sup>1</sup> ist eine Informatik-Prüfungsordnung aufgetaucht, bei der die Möglichkeit, sich von Prüfungen abzumelden, nicht enthalten ist. Angeblich wurde diese so durch den Fakultätsrat vorgeschlagen.

Prof. Marwedel ist informiert und wird versuchen, dass die Abmeldemöglichkeit weiterhin erhalten bleibt.

## 4 Mails

- Berichtsvorlage für die Verwendung von Studienbeiträgen SoSe 2011 und WiSe 2011/2012. Jeder, der Mittel bekommen hat, soll darüber berichten. Da wir keine Mittel erhalten haben, müssen wir keinen Bericht einreichen.
- “I love Free Software”-day am 14. Februar
- Planung der 40-Jahrefeier der Fakultät Informatik → TOP

*Abgang (14:27): Dennis Kühn*

## 5 Beteiligung Organisation 40-Jahr-Feier

- In diesem Jahr wird die Fakultät für Informatik an der TU-Dortmund 40 Jahre alt.
- Dazu soll eine Feier am 9. November 2012 stattfinden.
- Wir überlegen, wie stark wir uns an der Organisation und an den Feierlichkeiten beteiligen sollen.
- Marie erklärt sich bereit, zum Planungstreffen zu gehen. Gerrit möchte ebenfalls mitmachen.
- Eventuell sollte man das irgendwie auch in der O-Phase erwähnen.

## 6 Bildertafel des FSR

- Die Wände im Fachschaftsflur des OH14 sind sehr leer.
- Bei anderen Fachschaften wurde schonmal beobachtet, dass Portraits der FSR-Mitglieder an der Bürotür aufgehängt werden.
- Das wäre bei uns eventuell auch interessant (Wand gegenüber der Bürotür): Studierende wissen, an wen sie sich wenden können — auch ohne Sprechstunde.

---

<sup>1</sup>Kommission für Lehre und Studium

- Die Wände haben schon Schienen, die Aufhängen von Material unterstützen.
- Frage: Auch studentische Vertreter anderer Gremien mit einbinden?
- Auch das “Gesamt-FSR”-Foto (wie früher immer nach der Wahl aufgenommen) sollte wieder eingeführt werden.
- Wir stehen der Idee positiv gegenüber; allerdings macht das erst nach der nächsten FVV Sinn.
- Gerrit will einmal nachfragen, ob und wie wir Bilder im Flur aufhängen können.
- Bei der Gelegenheit wird auch bemängelt, dass viele FSRler auf ihrer Userseite im Wiki noch kein Foto haben. Eine Verpflichtung dazu soll zwar nicht unbedingt in die Satzung aufgenommen werden; dennoch sollte es jeder FSRler als verpflichtend ansehen, den Kontakt zu Studierenden mittels Foto zu erleichtern.

## 7 Newsletter

- 40-Jahrfeier (eventuell; wenn es Details gibt; allerdings zur Zeit keine Eile)
- Teamer gesucht (Teamerfahrt ist erste März-Woche, bisher haben sich nur vier Leute angemeldet)

## 8 Sonstiges

- Küche: Bisher keine Informationen darüber, wie viele Küchenpaten sich gemeldet haben. Daher bleibt die Küche wie bisher.

*Die Sitzung wird geschlossen (14:42)*